

Nombre del alumno: Jackie rashiel Cordova Grajales.

Nombre del profesor: Ramiro Roblero Ramirez.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia:

Procesos culturales.

Grado: Sexto cuatrimestre.

Grupo: "a"

Comitán de Domínguez, Chiagas a 12 de següembre de 2019.

Introducción.

México es uno de los países que es reconocido por sus tan coloridas tradiciones y cultura es por esta razón que en este apartado se conocerá un poco de ello y de sus cambios.

La cultura mexica ha sido reconocida por muchas personas e incluso a nivel internacional, las culturas y costumbres en este pa's son hermosas y especialmente coloridas pero como toda creación tiene su historia y en ella existieron muerte por parte de personas que querían quedarse y aprovecharse de lo que hoy conocemos como México, antes de la conquista el territorio estaba ocupada por una diversidad de etnias cada una con su propia cultura algunas con las misma raíces que se encontraban en la practica de la misma lengua o dialecto o el uso de palabras con el mismo significado en los años de las historia se hablan de los señoríos y se agrupaban en los cuales una familia ejercía el poder y el resto se minimizaba siguiendo las reglas de la nobleza

Como ya se sabe México tuvo que pasar por muchas situaciones con la creación como por ejemplo los aztecas quienes eran un grupo nómada bélico.

El crecimiento cultural del mexicano en un tiempo de 800 años ha sido acelerado y por consideración de la evolución ha camciado de manera esencial de sus orígenes naturales. De tal manera que de la variedad de etnias que todavía existen alguna se han negado al cambio apartándose de la cantidad de cambios que se dan en su entornos y en demás etnias.

Aunque sabemos que mexico esta lleno de culturas, tradiciones y en ellas etnias, hoy en día muchas etnias y tradiciones de ellas han evolucionado y pocas personas han cambiado sus raisces por lo que consideran actual, tal es el caso de la lengua que caracteriza a algunas zonas y se van perdiendo estas características como ya menciono antes poco a poco y la lengua natal se va reemplazando por el español o incluso por demás lenguas.

CONCLUSIÓN.

Para terminar este texto me queda decir que para que México llegara a lo que hoy conocemos tras pasar por diferentes fases como intentar ganar un enfrentamiento con otro tipo de personas quienes quisieron controlar y apoderase de las persona que ya habitaban hace mucho tiempo aprovechando de su vulnerabilidad lograron tener su objetivos.

Sin embargo a pesar de que las actitudes que se quedaron desde hace años aun asi las cosas han cambiado y por la evolución de estas es que ha causado que ciertas tradiciones cambien incluso hablando de vestimenta, y su habla.